

Su nombre era Jean-Paul, como Marat.

Esta es una crónica novelada de un periodo clave en la vida política francesa.

Una obra de arte de la literatura política del siglo XX.

“...hay que llamar a la decencia a esas almas perturbadas y hacerles recordar algunas verdades desagradables: pues no se puede combatir a la clase obrera sin convertirse en enemigo de los hombres y de sí mismo...”

Jean-Paul Sartre - **LOS COMUNISTAS Y LA PAZ**



<https://elsudamericano.wordpress.com>



LOS COMUNISTAS Y LA PAZ

Jean-Paul Sartre